

Bruselas abre un nuevo frente en su batalla contra Google

La Unión Europea acusa a la empresa de abuso en la publicidad 'online'

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
Bruselas abrió ayer un tercer caso antimonopolio contra Google en la batalla entre las grandes tecnológicas estadounidenses y el Ejecutivo europeo. La acusación es de abuso de posición dominante en la publicidad *online*. Para la comisaria de Competencia, Margrethe Vestager, "tener una posición dominante no es un problema en Europa; se puede ser grande, pero es ilegal abusar de esa posición para restringir la competencia". La Comisión Europea, que tiene abierta ya una investigación por el sistema operativo Android de los móviles, refuerza sus cargos contra Google por favorecer su servicio de comparación de precios frente a los rivales. La empresa —que acusa de proteccionismo a la UE, posición que respalda el Gobierno de EE UU— promete una respuesta detallada a corto plazo y reitera que sus innovaciones "han aumentado la capacidad de elección de los consumidores europeos y promueven la competencia". **PÁGINA 35**

Hacienda investiga las tiendas de Apple en España

PÁGINA 35

ADEMÁS

El PSOE estudiará abstenerse si Rajoy suma a Ciudadanos

Ciudadanos es la clave. Solo si Albert Rivera aceptara apoyar a Rajoy, los socialistas se plantearían abstenerse. **PÁGINAS 13 A 15**



La actriz Ángela Molina, premio Nacional de Cine **P28**

Un ultraconservador se perfila como segundo de Trump **P6**

Comercios, restaurantes y todo tipo de negocios pagarán a Nintendo para que los incluya en el videojuego que causa furor

La irresistible adicción a Pokémon Go

E. RUIZ JIMÉNEZ / R. MUÑOZ / A. LUIS SUCASAS, **Madrid**
Desde hace una semana arrasa en EE UU, Australia y Nueva Zelanda. El miércoles se estrenó con el mismo furor en Alemania y ayer le llegó el turno a Reino Unido. A España "llegará pronto" de forma oficial. El éxito fulgurante

de Pokémon Go, un juego gratuito que se basa en ir con el móvil de un sitio a otro atrapando pequeños monstruos virtuales escondidos en calles y lugares estratégicos, está haciendo multimillonaria a la compañía japonesa Nintendo, que en muy pocos días ha revalorizado la cotización en Bol-

sa un 76%. Su capitalización asciende ya a 30.600 millones de euros. Cadenas comerciales, tiendas, restaurantes y todo tipo de negocios se plantean pagar para que la firma nipona los incluya en las *pokeparadas* y atraer así a los jugadores como potenciales clientes. **PÁGINAS 22 Y 23**



LA PUJANZA DE LA ÓPERA SE EXTIENDE A LA CALLE Y A LAS REDES. Plazas de toda España, instituciones y museos como el Guggenheim, el Prado, el Reina Sofía y el Thyssen o espacios como la Alhambra se abrieron ayer al público para seguir la retransmisión de *I puritani* desde el Teatro Real de Madrid (en la foto). La iniciativa se extendió por las redes sociales y Facebook emitió la ópera íntegramente. / SAMUEL SÁNCHEZ **PÁGINA 25**



PP y PSOE votan juntos contra los jurados vecinales de Carmena

LUCA COSTANTINI, **Madrid**
Los tres grupos de la oposición del Ayuntamiento de Madrid (PP, PSOE y Ciudadanos) se unieron ayer para bloquear el plan de seguridad y convivencia que planteaba el nombramiento de gestores de barrio (un cargo político) y jurados vecinales para hacer cumplir la normativa local. Las tres formaciones votaron la reprobación de la iniciati-

va defendida por el equipo de gobierno por su "sustancial falta de legitimidad". El proyecto proponía que ante el incumplimiento de una norma municipal se pudiese acudir a un jurado vecinal para dirimir el conflicto. Luego, un juez tendría que refrendar el veredicto. El gobierno de Manuel Carmena rectificará y buscará un modelo de consenso. **PÁGINA 20**